



# わかたけ

学校通信

練馬区立大泉西小学校  
学校通信 7月号  
令和4年 6月 30日発行  
編集責任者 校長 岩切 洋一

<http://www.ooizumi-w-e.nerima-ky.ed.jp/> 学校HP 毎週更新中!

## 異学年交流が生み出すもの

副校長 和歌 恭子

6月4日に、運動会が行われました。コロナへの感染対策もまだ必要であるという状況下で、不審者の入り込まない安全な運動会の形を模索した結果、あの形での開催となりました。初めてのことでしたので、いろいろ至らぬところもあったと思いますが、ご容赦いただければ幸いです。また、お手伝いいただいたPTAの皆様にも、この場をお借りしてお礼を申し上げます。ご協力、ありがとうございました。

運動会は、お家の方に子供たちの活躍や成長を見ていただく機会であると同時に、子供たちにとっては、他の学年との交流の機会でもあります。実は、リハーサルの際に、他の学年の表現やダンスを見る機会を設けていました。また、5・6年生は、運動会の係の活動を一緒に行ってきました。午後に団体競技の時間を設けたのも、赤組、白組という縦割りの異学年グループで応援したり、励まし合ったりという機会を作りたかったからです。

異学年での交流は、コロナによって一番打撃を受けた学習活動でした。高学年児童は、低学年児童のお世話をする中で、驚くほど成長します。「立場が人をつくる」と言われるように、1年生の前に立てば、どんな6年生でも自然に立派なお兄さんお姉さんになってしまうのです。そして、6年生の立派な演技を見れば、「あんなふうになりたい」と下の学年は憧れて自然に見習うようになります。ですから、今年この学校に異動してきたばかりの私は、6年生のソーラン節の演技は、去年の6年生が今の6年生に引き継いでいったものなのだなあと感動しながら見ていました。低学年の団体競技は、「チェッチェッコリ」というダンスを間に挟んだ玉入れでした。1・2年生が踊り始めると、見ていた3～6年生が座席を立て一緒に周りで踊り始めました。玉を入れているときは応援し、ダンスタイムでは一緒に踊り……。踊りがうろ覚えの低学年の子が、正面の6年生の踊りを真似て踊っているのを見て、思わず笑いながらも、泣きそうになってしまいました。コレコレ！こういうのが見たかった！来年こそは、こうした温かな交流を保護者の方にお見せしたいと思います。

## お知らせ

4年1組の加藤孝教諭が、病気のためしばらく休暇を取得することになり、代わりに算数少数数担当だった関谷幸恵教諭が臨時の担任として入りました。算数は、豊原歩・学力向上支援講師が指導時数を増やして入り、できるだけ少数数で指導できるようにしていく予定です。ご理解いただければ幸いです。

## 体育館の空調工事について

6月23日から、体育館の空調工事に向けての準備が始まりました。正門から体育館までの校庭の一部がフェンスで囲まれています。本格的な工事は夏休みに行われ、フェンスも校舎まで伸びて、校舎の外側の西側通路は通り抜けができなくなります。北門から入られた場合は、ブランコのある東側を回って校庭や昇降口においでください。

順調に工事が進めば、2学期には冷暖房が完備された体育館に生まれ変わる予定です。

## 7月の行事予定

日	曜日	内容
1	金	読書月間終
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	安全指導
6	水	
7	木	避難訓練・委員会活動（7校時）
8	金	
9	土	土曜公開日
10	日	
11	月	1年生保護者会（4時間授業） 2～6年（5時間授業）
12	火	全学年（5時間授業）
13	水	全学年（5時間授業）
14	木	クラブ活動（6校時）
15	金	自転車教室4年生 全学年（5時間授業）
16	土	
17	日	
18	月	海の日（祝日）
19	火	全学年（4時間授業）
20	水	終業式（4時間授業）
21	木	夏季休業日始
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	夏季水泳指導始～8月4日まで
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

## 7月の生活目標

### 「進んで学習しよう」

5年生の保健（体育科）で「心と体のつながり」を学習します。そこでは、体調がよくないとやる気が出なかったり、適度な運動をすると気分がすっきりし、物事に集中できたりすることを学びます。

学習に集中するためには、まずは基本的な生活習慣を身につけることが大切です。

1学期も残りわずかです。それぞれの学級にも慣れたことと思います。自分の考えを全体の場で発表したり、仲間と交流したりしながら学びを深めていってほしいと思います。

生活指導主任 松本 美佐

### 運動会を終えて

6月4日に天候にも恵まれ3年ぶりの運動会が行われました。午前中に低・中・高学年ごとに徒競走と表現の発表を行い、午後に全校で団体競技を行いました。高学年は係活動にも取り組み、立派に役割を果たしました。

子供たちは暑さに負けず、元気よく競技や演技に取り組みました。後半は白熱さを増し、最後の得点発表では僅差で白組が勝利しました。終了後に互いの健闘を讃えあう姿も印象的でした。一人一人が満足感を味わえる運動会になったのも、保護者のみなさまの励ましのおかげです。本当にありがとうございました。

### ＜水泳指導について＞

6月27日から今年度の水泳指導がスタートしました。感染症拡大防止のため、ここ2年間十分に水泳指導を行うことができなかったため、水泳の学習に不安を抱えているお子さんも多いと思います。今年度は、互いの距離を保つ、会話を控えるなどの基本的な感染症対策を徹底しつつ、学年ごとに水に慣れる段階から丁寧に指導していきます。夏季休業中にも予定されていますので、積極的に参加し体力づくりに励んで下さい。

体育主任 柳沢 雄